

Madrid, le 27 février 2024

Elecnor et la « Fundación Segunda Parte » s'unissent pour l'inclusion, par le biais du football, des personnes atteintes de lésions cérébrales

- Elecnor devient le principal partenaire et sponsor de toutes les équipes de football de la « Fundación Segunda Parte ».

Elecnor est devenu le principal partenaire et sponsor de toutes les équipes de football, masculines et féminines, de la « Fundación Segunda Parte ».

Cet accord entre les deux institutions contribue au renforcement du soutien et du développement des opportunités générées par les valeurs et les bienfaits du sport pour tous les publics, plus particulièrement pour les personnes atteintes de handicaps neurologiques, en les incitant à atteindre leurs objectifs indépendamment de leurs différences de capacités.

La « **Fundación Segunda Parte** » favorise la pratique du football aux personnes atteintes de lésions cérébrales acquises (LCA) dans le cadre d'activités physiques et sportives qui s'adressent aux personnes ayant des lésions neurologiques telles que des lésions cérébrales acquises causées par un accident vasculaire cérébral (ictus), un traumatisme crânien, une tumeur cérébrale, une anoxie, une paralysie cérébrale, la maladie d'Alzheimer, la sclérose en plaques ou d'autres lésions neurologiques.

« Le sport, ce n'est pas seulement une compétition physique, c'est aussi un formidable moyen de transmission de valeurs essentielles comme l'effort, la persévérance et la résilience. En soutenant la pratique du football par les personnes en situation de handicap neurologique, Elecnor saisit cette occasion unique de promouvoir l'inclusion et l'égalité, tout en encourageant le dépassement de soi, la solidarité et le travail d'équipe », a affirmé Rafael Martín de Bustamante, le directeur général du Groupe Elecnor.

Le projet « Football à 7 », qui s'adresse aux footballeurs souffrant de lésions cérébrales acquises, de paralysie cérébrale et d'autres lésions neurologiques, est l'un des plus intéressants de cette initiative. L'équipe est préparée et entraînée pour participer à la compétition de la Ligue Nationale de Football à 7 organisée par la Fédération espagnole des sports pour les personnes atteintes de paralysie cérébrale et de lésions cérébrales acquises (**FEDPC**).

« Nous travaillons pour améliorer les capacités physiques et cognitives de ces personnes, en utilisant la nature socialisante du sport, à travers la pratique de loisirs actifs pour améliorer la santé physique et mentale », déclare Marta Pérez, fondatrice et présidente de la « Fundación Segunda Parte ».



Communiqué de presse



Madrid, le 27 février 2024

« Nous sommes profondément reconnaissants de la générosité du soutien financier d'Ecnor, appuyant notre action de promotion du football pour les personnes en situation de handicap neurologique. La collaboration d'entreprises privées comme Ecnor est fondamentale pour mener à bien des projets d'inclusion aussi importants que celui-ci, permettant à chacun de profiter des bienfaits du sport indépendamment de ses capacités », a ajouté Marta Pérez.

Avec cet accord, Ecnor et la « Fundación Segunda Parte » ont commencé à cheminer ensemble, **en faisant équipe** pour améliorer la santé physique et mentale, développer les compétences sociales et de travail en équipe, et intégrer dans la communauté les personnes atteintes de lésions cérébrales acquises.

À propos du Groupe Ecnor

Le Groupe Ecnor est un groupe d'entreprises espagnol présent dans plus de 50 pays et un leader international dans l'intégration de concessions d'énergies renouvelables, de projets d'infrastructures durables et de services essentiels pour la transition énergétique et la numérisation des villes, caractérisés par leur rentabilité, leur récurrence et leur risque modéré. C'est une entreprise globale dont la raison d'être repose sur un modèle d'activité basé sur les personnes, qui croit à la création de valeur partagée et au développement durable. Les activités du groupe s'articulent autour de trois grands axes stratégiques : les concessions et les projets propres, les services essentiels et les projets durables. Portée par sa forte vocation internationale, l'entreprise est engagée dans un processus continu d'expansion qui lui a ouvert les portes de nouveaux marchés dans le monde entier, principalement en Europe, en Amérique du Nord, en Amérique centrale, en Amérique du Sud, en Afrique, en Australie et au Moyen-Orient. Ecnor, dont les titres sont cotés sur le marché continu, s'appuie sur une équipe de 23 160 collaborateurs hautement qualifiés. En 2022, le groupe a enregistré un chiffre d'affaires de 3,6137 milliards d'euros et un bénéfice net consolidé de 102,8 millions d'euros. Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.grupoeconor.com



@Grupo Ecnor



@GrupoEcnor



@grupo_econor

Nous contacter :

Jorge Ballester
Directeur des relations avec les médias et de la communication interne
jballester@ecnor.com
Tél. : 914 179 900

KREAB

Miguel Alba
malba@kreab.com
Tél. : 656 467 512

José Luis González
jlgonzalez@kreab.com
Tél. : 661 850 384